

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 17
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 07.03.2007

Illumination der Theodor-Heuss-Brücke (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Auskunft gebeten, ob die geplante Illumination der Theodor-Heuss-Brücke aus dem AKK-Haushalt bezahlt werden soll. Sollte dies der Fall sein, lehnt der Ortsbeirat Kostheim diese Maßnahme ab.

Begründung:

Diesem Vorhaben kann nicht zugestimmt werden, wenn sich die Bevölkerung gleichzeitig an den Kampf um die Beleuchtung verschiedener Straßenabschnitte in Kostheim und der Maarau erinnert.

(antragsgemäß)

Beschluss Nr. 0038

Der Antrag der SPD-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher